MENSAJE, TRAS SEÑALAMIENTOS DE AMLO
Jueces exigen investigar amenazas

contra Norma Piña y piden respeto.

MENSAJE, TRAS SEÑALAMIENTO DE AMLO

Exigen jueces investigar amenazas a Norma Piña

Es consecuencia de un discurso de odio hacia las funciones del Poder Judicial, acusan

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) reprobó la amenaza contra la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña.

Aunque no hicieron una referencia directa, este pronunciamiento llegó después de que el usuario @VicaPonch compartió una imagen a través de su cuenta de Twitter en la que se muestra una foto de Piña etiquetada como "el problema", acompañada de la imagen de una bala, la cual señaló como "la solución".

A través de un comunicado, el magistrado Froylán Muñoz, director de la organización, señaló que este acto atenta contra la ministra y provoca odio hacia el Poder Judicial.

"(La publicación) atenta contra la integridad personal y divide gra-

PIDE CASTIGO A JUZGADORES

SE LANZA DE NUEVO EL PRESIDENTE CONTRA EL CJF: ES UN "FLORERO"

Por segunda vez en la semana, el presidente Andrés Manuel López Obrador descalificó al Poder Judicial por no sancionar a jueces y magistrados mediante el Consejo de la Judicatura Federal (CJF).

"Para eso es la Judicatura, es una institución del Poder Judicial para vigilar el recto proceder de jueces, de magistrados, de ministros, nada más que esa institución no hace nada, está ahí de florero, de adorno", expresó en su conferencia de ayer.

Ante la "inacción", insistió en que se tiene que seguir haciendo la denuncia del actuar de los juristas.

—Diana Benítez

"La Judicatura es una institución del Poder Judicial para vigilar el proceder de jueces"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR Presidente de México vemente a la sociedad, consecuencia de un discurso de odio hacia las funciones que constitucionalmente le competen al Poder Judicial de la Federación (PJF)", señaló la entidad

Asimismo, Jufed exigió a las autoridades llevar a cabo una investigación con la que se dé con el responsable.

A pesar de que @VicaPonch eliminó el mensaje original, usuarios de la red social tomaron una captura de pantalla del mensaje para después compartirlo, señalando al usuario.

Esta publicación apareció el miércoles pasado, después de que el presidente Andrés Manuel López Obrador acusara a Piña Hernández de descuidar la vigilancia en los juzgados del país.

El Presidente lanzó estas imputaciones después de que un juez federal otorgó un amparo a Francisco García Cabeza de Vaca, exgobernador de Tamaulipas, quien estaba siendo señalado de delincuencia organizada y lavado de dinero.

Durante su conferencia de prensa, el mandatario aseveró que desde que Piña Hernández llegó a la presidencia de la Suprema Corte, los criminales han obtenido beneficios